

Les Mémoires Vivantes de la Shoah,
en coopération avec le Cinéma Odyssée,
vous invitent à venir assister à la projection du film :

Phoenix

de Christian Petzold

- le dimanche 4 octobre 2015 à 17h30 -

- Cinéma Odyssée / grande salle -
- 3 rue des Francs Bourgeois / Strasbourg -
- Entrée 6,50 euros sur présentation de cette invitation -



avec Nina Hoss, Ronald Zehrfeld, Nina Kunzendorf, Michael Maertens...
Allemagne - 2014 - 1h38

Juin 1945. Grièvement défigurée, la chanteuse Nelly Lenz, seule survivante d'une famille déportée à Auschwitz, retourne dans un Berlin sous les décombres. Elle est accompagnée de sa fidèle amie, Lene, employée de l'Agence Juive. Tout juste remise d'une opération de reconstruction faciale, Nelly part à la recherche de son mari, Johnny, malgré les mises en garde suspicieuses de Lene. À part Lene, personne ne sait que Nelly est encore en vie. Lorsqu'elle retrouve enfin Johnny, dans une boîte de nuit du nom de Phoenix, celui-ci ne voit en elle qu'un sosie de sa femme qu'il croit morte aux camps, et voit là l'occasion de toucher son héritage : il lui propose alors de se faire passer pour elle, et contre toute attente, elle accepte et devient son propre double.

Une discussion aura lieu après la projection dans le salon de l'odyssée,
introduite par Daniel Lemler sous le titre

" Renaître des cendres d'Auschwitz "

« La découverte de la renaissance d'une femme de retour d'Auschwitz dans le contexte particulier du traumatisme et du mutisme de l'Allemagne d'après-guerre alimentera nos réflexions. »

www.memoiresvivantesdelashoah.org

